

Les textes de ce dimanche s'accordent pour nous dire combien la foi est fondamentale dans le cheminement chrétien. L'auteur de la lettre aux hébreux nous apprend que « la foi est une manière de posséder déjà ce que l'on espère, un moyen de connaître les réalités que l'on ne voit pas ». (He 11,1)

La foi est une grâce, elle dépasse la connaissance. Elle est abandon dans la confiance et son objet n'est une réalité scientifiquement démontrée. De fait, accepter ce que nous savons de science certaine n'est pas un mérite, alors que croire ce que nous ne pouvons pas comprendre totalement demande un renoncement à soi, et de ce fait même une confiance qui est méritoire, la foi étant un saut dans l'inconnu.

L'homme sur la terre est angoissé par le doute, l'incertitude et le désespoir. Mais la foi le libère de tout cela. Elle lui assure l'espérance et le protège du manque de confiance, du découragement et de l'égarement. La foi lie l'homme au surnaturel et lui donne de s'élever de la vie matérielle à l'existence spirituelle et le remplit ainsi de la joie et de la paix céleste. La foi unit l'homme à Dieu.

Que notre foi soit éclairée et vivante, et que notre acte de charité ne soit pas un mensonge. Ainsi la grâce de Dieu nous accompagnera partout et en tout.

Abbé Yves-Marie Adéfè AFOUDA